
 

 

 

令和５年８月定例教育委員会議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年８月 25日（金曜日） 

 

奄美市教育委員会 



令和５年８月定例教育委員会 

開会の日時：令和５年 8月 25日(金曜日) 午前 10時～午前 10時 50分 

  

会議の場所：本庁舎６階中会議室 

 

出席した委員及び事務局職員等の氏名 

教 育 長  村 田 達 治 
教 育 部 長   大 庭  勝 利 

教 育 総 務 課 長   畠 山  成 美 

教育長職務代理 惠上 イサ子 
生 涯 学 習 課 長   寿 山  一 昭 

学 校 教 育 課 長  小出水 明洋 

委 員 西  正 和 
学校給食センター所長  夜 差  輝 信 

文 化 財 課 長  伊 集 院  正 

委     員  荒田  朋寿 
スポーツ推進課長  和 田  拓 己 

住用地域教育課長  宅 間  道 和  

委     員  都  八 代 美 
笠利地域教育課長  長 井  和 揮 

企 画 総 務 課  武田 いづみ 

  

会議の順序 

 

１ 開 会 

 

２ 議 事 

（１）「７月定例教育委員会議事録の承認」について 

（２） 委員，教育長等の業務報告について 

（３） 報告第９号 奄美市教育行政評価会議委員の委嘱について 

 

３ その他  

 



議事・報告内容（令和５年度８月定例教育委員会） 

議案番号 件名 提案理由 審議の状況 採決の次第 

報告第９号 奄美市教育行

政評価会議委

員の委嘱につ

いて 

奄美市教育行政評価会議委

員の委嘱について公表した

いので報告し承認を求め

る 

特記事項特に

なし 

承認 

 

 

 

 



令和５年８月定例教育委員会議事録概要 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 総 務 課 

   

（開会午前 10 時） 

皆さんおはようございます。教育委員の先生方には，御多忙中 

にもかかわらず定例会に御参集いただきましてありがとうござ

います。 

夏休み期間中ではありますが，先般の離島甲子園，それから， 

学力向上フォーラム，都委員に出席していただきました教育行政

評価会議等行事が行われております。特に，学力向上フォーラム

におかれましては，以前，大島教育事務局長でありました溝口省

三先生に講師としてお越し頂き，とても熱のこもった講話で，元

気をもらったところでございます。  

教育委員の先生方にもご参加をいただきまして有難うござい  

ました。 

 今後，大きな行事といたしましては，国体の相撲競技，いよい

よ５０日を切っており，10 月 13 日から３日間となっています。

また，ナカドウチェス国際交流事業の実施，みなかみ町との交流

事業，招魂祭等予定されておりますので，実りの秋であります 2

学期へむけて，充実させていけますよう先生方の御指導も賜りな

がら頑張っていきたいと思いますので，どうぞよろしくお願いし

ます。 

 

それでは，ただいまから令和５年８月定例教育委員会を始めさ 

せて頂きます。 

委員の皆さまにはご審議の程，宜しくお願いします。  

今月の議事録の署名委員を，西委員と都委員にお願いします。 

では，議事に入ります。 

 始めに，「７月定例教育委員会議事録の承認」について事務局

から説明をお願いします。  

 

「７月定例教育委員会議事録」について事務局から説明  

 



教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育部長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

ただ今，7 月定例教育委員会議事録について説明がありました

が，御意見，御質問等ございませんか。  

 

（委員「なし」の声） 

 

ないようですので「７月定例教育委員会議事録」について承認

をいたします。次に，教育長及び教育部長の業務報告をお願いし

ます。 

 

～業務報告～ 

 

 教育長，教育部長の業務報告がございましたが，これにつきま

して，御意見等ございませんか。  

 

 （委員「なし」の声） 

 

 ないようですので，教育長及び教育部長の業務報告について承

認するものといたします。  

次に、各委員からの業務報告をお願いします。  

 

～各委員報告～ 

 

それではこれで委員の報告を終了します。 

これから議案の審議に移ります。  

 

それでは，報告第９号「奄美市教育行政評価会議委員の委嘱」

について，議題とします。事務局から説明をお願いします。  

 

～報告第９号について説明～ 

 

ただいま，事務局から説明がありましたが，御意見ご質問等ご

ざいませんか。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

各課報告 

 

 

 

教育長 

 

 

惠上委員 

 

 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

惠上委員 

 

 

 

 

（委員「なし」の声） 

 

ないようですので，異議なしと認め，報告第９号「奄美市教育

行政評価会議委員の委嘱」については，承認するものとします。 

 

 これで議事を終了し，「その他の項目」に移ります。  

各課から業務推進状況等ついて説明をお願いします。  

 

教育総務課長，生涯学習課長，学校教育課長，学校給食センター

長，文化財課長，スポーツ推進課，住用地域教育課長，笠利地域

教育課長 

 

それでは，これまでの各課業務推進状況等について御質問等ご

ざいませんか。 

 

コロナ禍も落ち着いて，これだけ活動が出てきた中で，中学校

の体育大会の案内が午前中開催ということの案内をいただきま

した。 

 

 そうですね。熱中症対策とか，それぞれの地域にて学校等でい

ろんな考え方があるようです。  

 

学校長より最終判断となっており，教職員の業務改善という観

点だったり，保護者の気持ちであるとか，教職員の働き方改革も

含め，熱中症対策が重点的になってきて総合的に判断する学校が

増えてきている傾向が強いと聞いております。  

 

子供たちにとっては，1 年のうちで 1 番大きな行事なので，そ

ういう風に行事が縮小されていくと一抹の寂しさも感じます。行

事を通して，子ども同士の人間関係も作り上げられていくので，

学校行事の大切さというものを身に染みて感じ懸念します。 



 

西 委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教 育 総 務 課 

 

 

 

教育長 

 

 

 

笠利地区などは，町の体育祭の選手選考も兼ねたり，校区の行

事も一緒に行うので午前中だけの開催では難しいような気がし

ます。 

 

まだ、全部の学校からの日程が確定はしていませんが、先生方

のおっしゃるように学校行事の意義として十分に考えていかな

ければならないと思います。  

今後については，十分に検討しながら開催していく方向でよろ

しくお願いいたします。 

ほかに，御意見ご質問等ございませんでしょうか。  

 

（委員「なし」の声） 

 

それでは，最後に教育総務課から来月の定例教育委員会の日程

について提案をお願いします。 

 

令和５年９月定例教育委員会日程について，９月 19 日，火曜

日，午前 10 時から本庁舎５階大会議室での開催を提案いたしま

す。 

 

ただ今提案がございましたが，定例教育委員会は９月 19 日，

火曜日，午前 10 時から本庁舎５階大会議室ということで来月も

ご協力をよろしくお願いいたします。 

以上で，８月の定例教育委員会を終わります。  

               （閉会：午前 10 時 50 分） 

 


